
                                 

Fraktion Bündnis90/Die Grünen      Drensteinfurt, den 16.01.2022 

im Rat der Stadt Drensteinfurt 

 

 

 

 

An den Bürgermeister, Herrn Grawunder 

  

  

 

Sitzung des Rates am 07. Februar 2022   

 

 

 

Antrag auf Punkt zur Tagesordnung 

 

  

Hiermit beantragt die Fraktion Bündnis90/Die Grünen einen Tagesordnungspunkt 

in der o.g. Sitzung des Rates am 07. Februar 2022 zu folgenden Thema: 

 

 

 Live-Stream der Ausschusssitzungen und Ratssitzung 

 der Stadt Drensteinfurt 

 

 
Der Rat der Stadt Drensteinfurt hat sich in einer der letzten Ratssitzung für eine 

Plattform der Bürgerbeteiligung entschlossen. 

Aufgrund der bereits sehr lange andauernden Corona-Pandemie und der z.Zt. sich 

verschärften Vorschriften ist es den Bürgerinnen und Bürgern kaum möglich, sich 

mit ruhigem Gewissen an den Ausschuss- und Ratssitzungen zu beteiligen. 

 

Wir Grüne haben schon öfters auf das Thema „Live Stream“ von Sitzungen angesprochen 

und fordern die Verwaltung auf, folgende Prüfungen durchzuführen: 

 

 Wie hoch ist der Aufwand für einen Live-Stream der Sitzungen 

 

 Wie hoch sind die Kosten für eine eigene, transportable Anlage 

 die sowohl in der Alten Post wie auch an anderen Orten benutzt werden kann 

 

  

 

 

 



 

Seite 2 zum Antrag vom 16.01.2022 

 

 

 

 Wie hoch sind die Kosten für die bei den Sitzungen vor Ort befindlichen Kameras 

 (mindestens zwei Stück) und deren Nutzung durch entsprechendes Personal 

 

 Was passiert mit den personenbezogenen Daten lt. DS-GVO 

 

 Können die Daten gespeichert werden, wenn ja wie lange und welche 

 Löschfristen kann es dafür geben 

 

 Wie könnte die Regelung in der Geschäftsordnung festgelegt werden 

 

 

 

Wir erhoffen uns durch den Live-Stream ein noch wesentlich höheres öffentliches Interesse 

an der Arbeit der Ausschüsse und der Verwaltung durch die Bürgerinnen und Bürger. 

Als Beispiel nehmen wir hier Ascheberg, die seit Mai 2020 bereits ihre Sitzungen im 

Internet live übertragen, auch unsere Nachbargemeinde Sendenhorst hat sich bereits eine 

entsprechende Anlage dafür zugelegt. 

 

Dies wäre ein weiterer Baustein einer Bürgerbeteiligung. 

 

Weitere Erklärungen erfolgen in der Sitzung. 

 

 

 

 

 

 

 
Fraktionsvorsitzende      stellv.Fraktionsvorsitzender 

Heidi Pechmann       Bernhard Meyer   

     
 

 

 

 

 


